

## Bawas Polsek Kotabaru Pimpin Patroli Siang Sambang Perumahan Cegah Guantibmas

KARAWANG - KARAWANG.ARNESSIO.COM

Sep 9, 2024 - 21:06



KOTABARU KARAWANG - Berbagai upaya dilakukan Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat untuk menjaga kamtibmas tetap aman dan kondusif, salah satu upaya tersebut dengan meningkatkan peran serta masyarakat yang disampaikan ke warga saat patroli dialogis.

Seperti yang dilakukan oleh anggota Piket Polsek Kotabaru dipimpin Bawas Aiptu H. Sundawa melaksanakan kegiatan Patroli dialogis di Pos Perumahan Sudirman

Green Park yang ada di Wilayah Desa Wancimekar Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Senin (09/09/2024) siang.

Pada kesempatan patroli kali ini Bawas dan anggota piket patroli berdialogis dengan satpam perumahan dan menitipkan pesan kamtibmas agar selalu waspada ketika melaksanakan tugas siang maupun malam hari.

“Saat melaksanakan tugas jaga agar saling bergantian dalam melaksanakan patroli ke dalam lingkungan perumahan dan mencatat identitas tamu yang masuk,” pesan Bawas.

Bawas juga berharap agar satpam melaporkan kepada petugas kepolisian khususnya Polsek Kotabaru apabila terdapat hal hal yang mencurigakan dan berpotensi menimbulkan potensi gangguan kamtibmas.” terang Bawas.

Di tempat terpisah Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyampaikan pada kesempatan tersebut anggota Patroli Polsek Kotabaru melaksanakan patroli sambang ke pos satpam perumahan dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan swakarsa dan sebagai cara untuk memantau serta memberikan motivasi kepada masyarakat agar berpartisipasi aktif mendukung terciptanya kamtibmas wilayah Polsek Kotabaru yang aman dan kondusif.

Anggota Polsek Kotabaru juga memberikan apresiasi ucapan terima kasih karena satpam yang telah aktif dalam menjaga Kamtibmas di lingkungannya dan agar dipertahankan karena untuk kepentingan bersama, serta diharapkan kepada satpam apabila ada tamu agar dicatat identitasnya dan waspada terhadap potensi tindak kejahatan.

Tujuannya yaitu untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi warga, kegiatan ini merupakan strategi untuk mengantisipasi gangguan tindakan kriminal 3C yaitu curat, curas, dan curanmor.

#polsek Kotabaru

#polres Karawang

#iptu Suherlan

#akbpedwarzulkarnain